

Antrag betreffend Befestigung eines Trampelpfades zwischen Litfaßstraße und Leopold-Böhm-Straße

Die unterfertigenden Mitglieder der Bezirksvertretung Landstraße stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 14.3.2024 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag

Die amtsführende Stadträtin für Innovation, Stadtplanung und Mobilität, Mag.a Ulli Sima und die amtsführende Stadträtin für Wohnen, Wohnbau, Stadterneuerung und Frauen Kathrin Gaal, werden ersucht, die Befestigung eines Trampelpfades im Bereich zwischen Litfaßstraße und Leopold-Böhm-Straße zu prüfen.

Begründung:

Der entsprechende Trampelpfad ist im Laufe mehrerer Jahre entstanden und bildet sich trotz regelmäßiger Begrünungsversuche immer wieder heraus. Dies ist dem Umstand geschuldet, dass Fußgänger:innen den eigentlichen (befestigten) Weg (siehe Foto) als zu umständlich empfinden und den deutlich kürzeren Weg über die Wiese wählen, um ihr Ziel zu erreichen. Insbesondere die Strecke von den nahegelegenen Wohnanlagen zu den öffentlichen Verkehrsmitteln wird auf diesem Trampelpfad erheblich verkürzt. Eine Befestigung dieses Trampelpfades erscheint daher sinnvoll, schont die Grünfläche und sorgt (insbesondere im Winter) für mehr Sicherheit für Fußgänger:innen.



Sprecher: BR Josef Scharka

Wien, am 8.3.2024